



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

DECOMISO. (Santa Ana). La Guardia Nacional capturó a Juan José Martel Narváez y José Alberto Landaverde. Les decomisaron dos bombas "molotov", escuadra calibre 45 mm. y propaganda.

Sequía ha causado pérdidas a algodoneros de San Miguel

(San Miguel). Pérdidas considerables han tenido los algodoneros del departamento de San Miguel, a raíz de las escasas lluvias del pasado invierno, según estadísticas realizadas por la junta colaboradora del plantel "El Papalón". De acuerdo con esos informes, las plantas no desarrollaron su crecimiento normal, debido a que las lluvias no cayeron como esperaban los algodoneros; ello provocó que el número de bellotas fuese menor de lo que ocurre con una plantación normal.

El departamento más afectado fue San Miguel, no así La Paz, La Unión, Morazán y Usulután, donde las lluvias cayeron con alguna regularidad y permitió que

los cultivos dieran su producción acorde con lo proyectado, según las estadísticas.

Los algodoneros del departamento, dijeron que la baja productividad ha preocupado notablemente al sector, por las costosas

— Pasa a la página 67 —

Dos testigos declaran sobre muerte de don Raúl Molina C.

Dos testigos declararon ayer en el Juzgado Quinto de Paz de San Salvador, en torno a la muerte del industrial don Raúl Molina Cañas, registrada el sábado anterior. Los dos testigos —una mujer y un hombre— son residentes inmediatos al lugar del crimen y según sus declaraciones, no presenciaron los hechos, sólo escucharon las detonaciones de bala. Fueron los dos primeros testigos del asesinato, que se presentaron al Juzgado Quinto de Paz. La Fiscalía General de la República, se informó ayer, espera que otras personas que presenciaron los hechos, se presenten a declarar al tribunal, para lograr el esclarecimiento del asesinato registrado en la colonia

Santa Fe, cuando el industrial se disponía a partir a sus labores, según el informativo.

El juez, bachiller Mauricio Alejandro Juárez, ha ordenado la citación de cuatro personas, mencionadas como importantes testigos por la Fiscalía, para los próximos días.

"Apagón" echa a perder el "surfing" y Comité demanda

En más de cincuenta mil colones calculan las pérdidas ocasionadas por el "apagón" ocurrido durante el festival de inauguración del Primer Campeonato Nacional de Surfing, según informó ayer el Comité de Desarrollo Turístico de La Libertad. El presidente, doctor Nicolás Antonio Méndez Osorio, afirmó que las pérdidas sufridas fueron por negligencia de la compañía distribuidora de alumbrado, por lo que el comité presentará demanda por daños y perjuicios.

Agregó que el desperfecto eléctrico sucedió en las primeras horas del doce de noviembre, y se les mantuvo con engaños, mientras millares de personas nacionales y extranjeros se aglutinaban en las instalaciones del muelle del puerto de La Libertad, para asistir al festival.

Aseguró que a las once de la noche se restableció la energía eléctrica, cuando ya cientos de personas habían abandonado el muelle, sin poder vender boletos de entrada al evento. Las pérdidas más fuertes se registraron en el

— Pasa a la página 34 —

En estado emergencia la policía nacional

En estado de emergencia se hallan los cuerpos de seguridad pública en todo el país, para brindar protección a la ciudadanía y garantizar la propiedad privada, según se anunció ayer en fuentes oficiales.

La Policía Nacional, en coordinación con la Guardia Nacional y la Policía de Hacienda —se dijo—, aplicará la ley con todo rigor de acuerdo a disposiciones del alto mando, a raíz de los últimos sucesos que han degenerado en actos de violencia.

Los cuerpos de seguridad, en especial la Policía Nacional, han redoblado la vigilancia

en todos los sectores del país, principalmente en el área urbana y central de San Salvador, para ejercer mayor vigilancia en sitios de concentración pública, tales como mercados, teatros, parques y otros lugares que han venido siendo utilizados por agitadores para la organización de manifestaciones.

Altos jefes de la Policía Nacional informaron ayer, que sus agentes y oficiales han recibido órdenes terminantes de prevenir hechos reñidos con el orden público. "Si llegaran a ocurrir disturbios, los dirigentes de

— Pasa a la página 40 —

De Chalatenango Anuncian FERIA de Artesanías en La Palma

Segunda FERIA de Artesanías se celebrará en La Palma, departamento de Chalatenango, del diez al dieciocho de diciembre próximo, según lo anunciaron miembros del comité organizador.

La feria tendrá lugar en el local de la Escuela de Artesanías de la

— Pasa a la página 34 —

De La Paz

Comerciante de Zacatecoluca ultimada a tiros ayer en bus

(Zacatecoluca). La señora María Dolores Escobar Hernández, comerciante de 60 años, fue muerta de tres balazos ayer en el interior de un bus, por varios desconocidos. Según informaron familiares, la señora Escobar Hernández todos los miércoles acostumbraba ir a La Herradura; ayer en la madrugada abordó el bus de la empresa FAAR, acompañada de su nietecito Juan Carlos Landaverde, de 4 años y se dirigió hacia La Herradura. El motorista Lino González Villegas y el cobrador, Rodrigo Vásquez Chicas, dijeron que cerca de San Juan Nonualco, tres sujetos les hicieron parada, subiéndolos de ellos, de los cuales uno disparó a quemarropa contra la señora

Escobar Hernández, quien se conducía en el primer asiento, detrás del conductor de la camioneta, llevando al niño en las piernas el que milagrosamente salió ileso.

Algunos pasajeros manifestaron que al subir los sujetos, le

— Pasa a la página 67 —

De Santa Ana

Al Juzgado dos estudiantes acusados de subversivos

(Santa Ana). Los estudiantes Juan José Martel Navares y José Alberto Landaverde, fueron consignados ayer al Juzgado Primero de la Penal de esta ciudad, acusados de portación ilegal de armas y literatura subversiva, según diligencias de la Guardia Nacional. Los dos jóvenes fueron capturados el domingo anterior en final de la Calle Libertad Oriente, por agentes vestidos de civil, durante el sepelio del señor Emilio Olmedo Aldana.

muerto a mediados de la semana pasada en choque con policías municipales, según los informes.

De acuerdo con las diligencias extrajudiciales llegadas ayer con los roles al juzgado Primero de la Penal, a Martel Navares, estudiante de Psicología, le decomisaron dos bombas molotov; y

a Landaverde, estudiante de secundaria, una escuadra calibre 45 y volantes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y Frente de Acción Popular Unificada (FAPU).

Dicho material pasó a poder del juez Primero de la Penal, doctor Santiago Ricardo Martínez

— Pasa a la página 30 —



—Foto de LA PRENSA, por GRÁN H.

MUERTA. (Zacatecoluca). María Dolores Escobar Hernández, muerta de tres balazos ayer en el interior de un bus por desconocidos



SANTA CLAUS EN LANICA. Vía LANICA llegó ayer a San Salvador el popular personaje navideño Santa Claus, quien fue recibido por muchos niños en la terminal aérea de Dopango. Santa

Claus vino directamente al laboratorio de juguetes de Librería y Papelería Hispanoamericana. Su llegada al aeropuerto causó alegría entre los presentes.

—Foto de LA PRENSA, por PÉREZ

sucesos de anoche

— INFORMACION EN PAGINA 34 —